

13 décembre 2023



La ville de Bourges est désignée **Capitale européenne de la Culture pour 2028**, aux côtés de České Budějovice en République Tchèque et Skopje en Macédoine du Nord, Rima Abdul Malak, ministre de la Culture, salue le choix du jury et félicite chaleureusement la ville de Bourges et toutes les équipes qui se sont rassemblées autour du projet "Territoire d'avenir".

Pour la Ministre : "choisir Bourges c'est accompagner le pari d'une ville de taille moyenne qui mise sur la culture pour son développement humain, social et économique et qui ambitionne de faire une véritable place à tous les publics".

En étant Capitale européenne de la Culture en 2028, Bourges souhaite devenir un laboratoire des territoires associant culture, inclusion et écologie.

L'initiative "Capitale européenne de la Culture" a été lancée, en 1985, par les ministres grecques et français de la Culture, Mélina Mercouri et Jack Lang. Aujourd'hui, ce titre vise à "sauvegarder et promouvoir la diversité des cultures en Europe, et mettre en valeur les traits caractéristiques communs qu'elles partagent, tout en renforçant, chez les citoyens le sentiment d'appartenance à un espace culturel commun".



La salle de l'Hôtel de Ville était pleine dans l'attente des résultats du Jury. Vers 18h30, quand fut annoncé le résultat, un tonnerre d'applaudissements et de cris de joie résonna, des larmes furent versées... c'était la grande joie !

CÉLÉBRONS ENSEMBLE BOURGES
CAPITALE EUROPÉENNE DE LA CULTURE



BOURGES A GAGNÉ !

L'association Bourges 2028 a soufflé sa première bougie

ANNIVERSAIRE. Hier, en fin d'après-midi, l'association Bourges 2028 invitait à une déambulation dans la rue Moyenne pour célébrer le premier anniversaire de cette victoire berruyère en tant que capitale européenne de la culture 2028. À 18 h 32, devant le local de l'association (36, rue Moyenne), il était aussi question de pousser un cri collectif à l'heure où le résultat a été dévoilé dans les salons du ministère de la Culture. Un geste commun histoire de conjurer le froid ambiant. Dans et autour du local de l'association Bourges 2028, des animations permettaient à la population venue exprès, ou passant par là, de s'essayer à l'atelier impression de la part de l'association Mille Univers, de voir et écouter le concert de Raki Bouzouki, un trio qui fleure bon les rivages de la Grèce, ou de participer au quiz musical mitonné en rondelles par la Charcuterie musicale. Froid mais chaleureux. ■



13 décembre 2025 Les lauréats du Cher

Amandine Hatzithomas
Amis du château d'Ainay-le-Vieil
Amis du Patrimoine de Saint-Germain-du-Puy
Atelier Canopé de Bourges
Atelier Geoffroy-Tory
BerryBloom
Brasserie Bos
Breaking Journey
Caroline Delaporte Artiste Plasticienne
Cercle philatélique de Bourges
Chambre d'agriculture du Cher
Compagnie LHYNs DHÈ LHUNN
Compagnie Maleluka
Compagnie Piloucha
Culture Vive
Daniela Prost
EPICERIE SOLIDAIRE BOURGES NORD
Festival de Boucard
Harmonie de Bourges
La Boite à Sourdine
La Plume du Sarthate
La Pompe - création et production culturelle
L'Atelier Val d'Aubois
LE CENTRE DE LA PRESSE
Le Chemin de Bascoulard
Le NEST (Nouvel Espace des Sciences et Technologies)
LE NEZ DANS LES ETOILES
Le Studio de Trop
L'Echo des Pavanes
LES BAINS DOUCHES DE DE LIGNIERES
Les hérauts de papier
Les PEP 18
L'Île Flottante - Association de Recherche Culturelle
LIRE ETC.
Mairie de Neuvy-Deux-Clochers
Mairie Menetou Salon InChorus
Maison des jeunes et de la Culture Asnières les Bourges
MANB
Mathilde Gaillardin-Brunet " Espace Galerie Pianissimo"
Mission Locale Jeunes du Pays de Bourges
Nina Prot
Olivier Clavaud
Ouverture Facile
Patrimoine Marais
Piot Yannick
Rotary club Bourges Jacques Cœur
Route Jacques Cœur
Sculpt'en Sologne
SESSAD déficients sensoriels du Cher
Tanit Film Production
Theatre Avaricum
Théâtre des trois Parques
Vitrines Artistiques du Berry

Faites entendre
votre CR!

Le premier appel à projets créatifs à
travers toute l'Europe. Réinventons
ensemble les imaginaires des territoires à
taille humaine !



2025,
2026,
2027,
2028

Un appel à projet par an
pour plusieurs centaines de lauréats !
Des soutiens financiers allant de 30 à 100%
- pour des projets à impact en 2028
- pour des projets à Bourges, en région
Centre - Val de Loire ou dans l'une des
17 villes de la Matrice
- pour des projets qui font vibrer
la démocratie, la ruralité, la jeunesse,
la biodiversité, la lutte contre le
réchauffement climatique, la musique
et la fête, l'alimentation, la santé...

